

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Kirrberg
vom 29.09.2020

Top 5 Aufstellung eines Schildes "Achtung Fahrradfahrer und Fußgänger"

ORM Heusser berichtet, dass er es für sehr gut halte, vor der Einfahrt zur Emilienruhe ein Schild aufzustellen, „Achtung Fahrradfahrer und Fußgänger kreuzen“. Die langgezogene Kurve sei sehr schwer einsehbar und für alle gefährlich.

Ergänzend zur Diskussion über dieses Schild berichtet ORM Väth, dass er momentan jeden Morgen Richtung Schule fahre. Dabei habe er festgestellt, dass die vielen Einfahrtsstraßen am Morgen zur Schulbeginn stark frequentiert seien. Vor der Schule stünden zwei Kinderfiguren, die auf die Schulkinder aufmerksam machen würden. Es stelle sich ihm nun die Frage, ob man solche Figuren nicht auch am Kreisel aufstellen könne.

Nach einer Diskussion über die beiden Figuren, die rund 100 Euro kosten würden und einfach mitzunehmen seien, bittet der Ortsrat die Verwaltung zu prüfen, ob man, wie in Höchen die Figuren an die Straßenlampen hängen könnte und wer diese dann bezahle.

Beschluss:

Die Ortschaftspolizeibehörde solle prüfen, ob ein solches Schild an der Einfahrt Emilienruhe aufgestellt werden könne.

Die Ortschaftspolizeibehörde solle ebenfalls bitte prüfen, ob ein Warnmännchen oder etwas Ähnliches an den Leuchten oder vorhandenen Masten in Kirrberg am Kreisel aufgehängt werden könne.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig